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会議名称： 平成３０年度６月期古賀市社会教育委員の会議 

日  時： 平成３０年６月２７日（水） １９時～２０時３０分 

場  所： 古賀市役所 第２委員会室 

主な議題：①第５回古賀市生涯学習笑顔のつどいについて 

傍聴者数：なし 

出 席 者: 松本委員、松末委員、船越委員、角森委員、國友委員 

上野委員、檜山委員、村山委員、井浦委員、平島委員 

（以上委員１０名）  

柴田参事補佐、森田 

欠 席 者：なし 

事 務 局：生涯学習推進課社会教育振興係  

配布資料：レジュメ 

会議内容：以下のとおり 

 

松本議長： 

定刻になりましたので会議を始めます。まずお知らせになりますが、前社会教育委員の会議の議長であ

る木下忠先生が叙勲されました。高校の先生を長年続けられて、最後は直方高校の校長を務められました。 

古賀市におきましても、社会教育委員を１２年務められ、現役のころから議長もやられておりました。叙

勲ということで今は体育協会の会長もされており、西校区のコミュニティの副会長、それからアンビシャ

ス広場等長年にわたって、社会教育の中でも特に青少年健全育成に携わっていらっしゃいました。非常に

めでたいことであり、嬉しく思っております。 

では次に協議事項にうつります。「２．第５回古賀市生涯学習笑顔のつどいについて」ということです

が、これについて皆さんの意見を出していただいて、具体化を進めていきたいと思います。それでは事務

局の方からお願いします。 

 

 （事務局から、社会教育委員に提出いただいた第５回生涯学習笑顔のつどいサブテーマ案について説明。

挙手の結果「あなたの笑顔が地域の力」に決定） 

 

松本議長： 

 では次に進みます。オープニング映像について、事務局お願いします。 

 

事務局： 

 ５月の社会教育委員の会議にて皆さんに依頼しておりました、古賀市で活動される市民の方々の写真を

もとにして、オープニング映像を作成いたしました。本日映像を見ていただいて、皆さんから意見を出し

ていただきたいと思います。また写真の説明書きですが、団体名や催事名が不明なものについては空けて

おりますので、そちらも教えていただきたいと思います。 
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（オープニング映像上映後、写真の説明書きの修正を行う。また、採用した写真には校区の偏りがあっ

たため各校区のバランスをとるようにとの意見、映像中の写真の枚数が少なく感じられたため写真の追加

及び映像の長さの見直しが必要との意見がでる。） 

 

松本議長： 

 では次に進みます。チラシについて、事務局お願いします。 

 

事務局： 

 本日の資料にチラシの原案を両面印刷したものを入れております。表面につきましては昨年度のチラシ

をもとに作成しており、日程やテーマ以外の大幅な変更は行っておりません。また、裏面に関しましては、

各団体の紹介文章を掲載しようと考えております。出演団体から頂いた活動報告文と写真をもとに作成し

ております。 

 

松本議長： 

青柳校区通学合宿の発足ですが、平成１６年と平成１６年度どちらですか。 

 

事務局： 

先方に確認をさせていただいて、平成１６年ということで原稿をいただいておりますが、再度確認させ

ていただきます。 

 

松本議長： 

チラシは早急に作って回覧、掲示等していかないといけないですね。 

 

事務局： 

７月の会議を早めに開催して、そこで決定させていただきたいと思います。 

 

 （複数の委員から写真の縮尺について、改善を行うようにとの声があがる。） 

 

平島委員： 

アトラクションと実践報告の見出しですが、何か装飾があったほうが見やすいと思います。 

 

事務局： 

修正いたします。 

 

松本議長： 
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 では次に進みます。アンケートについて、事務局お願いします。 

  

（事務局からアンケートの様式について説明。） 

 

松本議長： 

提案ですが、性別の記入に関しては LGBT の観点から様々な場所で見直しがされています。笑顔のつど

いにおいてもたくさんの方々がいらっしゃると思います。性別の記入欄が必要か必要でないか、この点に

関して何かご意見のある方はお願いします。 

 

檜山委員： 

笑顔のつどいに男性女性も関係はないと思います。 

 

國友委員： 

それが今後何かの働きかけに影響するようであれば必要かと思いますが、そうでないのならばご時世柄

なくしてもいいかと思います。 

 

井浦委員： 

もし残すとした場合はですね、性別も年齢も該当するものを丸で囲むのではなくて、括弧の中を空欄に

しておいて、その中に任意に記入していただくようにする必要があると思います。性別に関しても、書け

る人は男か女かを記入して、もし書きたくない場合は空欄にすると。 

 

 （話し合いの結果性別の欄はなくすことに決定。） 

 

松本議長： 

では次にうつります。「３．その他」ということですが、（１）各委員からお願いします。 

 

 （國友委員から町内会による学習支援に関する記事の紹介、船越委員から校区井戸ばた会議座談会の案

内、上野委員から県民体育大会の選考会を兼ねた大会実施の案内、角森委員から子ども子育て会議の報告

が行われる。） 

 

松本議長： 

 それでは（２）事務局からお願いします。 

 

 （事務局から平成３０年度市町村社会教育委員新任者研修会についての周知を行う。） 

 

松本議長： 
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質問がないようでしたら、おわりの言葉を松末副議長からお願いします。 

 

松末副議長 

お疲れ様でした。 

 


